

SV-Info - SV-Info - SV-Info

Spenden-Aktion

„Erdbeben in der Türkei und Syrien“

Eure Spenden sind nun angekommen!

650,71 €

82,14 € über den Getränkeverkauf
in der Pausenhalle
und

568,57 € durch die Klassenspenden.

Der Betrag wurde auf das Spendenkonto von
„Aktion Deutschland hilft“ überwiesen.

Vielen Dank ...

... an die Schülerinnen und Schüler, die sich in diesem Rahmen in ihren
Pausen engagiert haben,

... an alle, die sich für den „Guten Zweck“ ein Getränk in der
Pausenhalle gekauft oder auch einfach Geld gespendet haben,

... sowie an die Klassen 5a, 5b, 5c, 6a, 6b, 7a, 7c, 8b, 8c, 8d, 9a, 10a,
10b, 10c, die sich mit kleinen und großen Beträgen beteiligt haben!